
Distrito Escolar Unificado de Newman – Crows Landing 
Comité asesor del distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua 

Lunes 23 de mayo de 2016 
McConnell Center 

5:30-7:30 pm 
___________________________________________________________________________________ 

I Inicio de sesión 
La Srta. Solis, Directora de los Servicios de Apoyo, inició la sesión a las 5:40 pm.  La Srta. Rodríguez, 
Recepcionista/empleada del distrito tradujo la reunión.  

 
 A.  Presentaciones de los miembros: Aquellos que estuvieron en la junta se presentaron e identificaron la 

escuela a la cual representaban. Una hoja para firmas está disponible en la carpeta del Comité asesor del 
distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua (DELAC) del Distrito Escolar Unificado de 
Newman-Crows Landing del 2015-2016.      

 B.  Los minutos del 2 de mayo del 2016 serán presentados en la reunión del Comité Asesor del Distrito 
para los Estudiantes de Inglés como Segunda Lengua, 2016.  

 
II  Información del distrito/Sitio 

A. Actualización del Plan de Rendición de Cuentas y Control Local – presentada por la Srta. Bettencourt, 
Directora del Plan de Estudios e Instrucción, la Srta. Solis, Directora de los Servicios de Apoyo y la 
Srta. Mendoza, Directora de Finanzas y Alimentos.  
La Srta. Bettencourt, la Srta. Solis y la Srta. Mendoza presentaron la actualización del Plan de 
Rendición de Cuentas y Control Local. La presentación en Power Point fue en inglés y español. 

B. Plan de Título III 
La Señora Solís, Director de servicios de apoyo reviso programas suplementales,  servicios y gastos en 
del título III de la Agencia de la Educación Local (LEA) meta de rendimiento 2 para 2016-2017.  Los 
padres apoyaron los programas y servicios para los estudiantes de inglés. 

  
III Opinión pública/Noticias de las escuelas 

Los padres y miembros hicieron las siguientes preguntas y/o hicieron los siguientes comentarios: ¿Van a 
tener acceso los alumnos a las actividades de Ciencias Tecnología Ingeniería Matemáticas (STEM en 
inglés) en todas las escuelas? ¿Seguirán ofreciendo clases para adultos?   
 
Coordinadores y directores de las escuelas (Escuela Primaria Von Renner, Escuela Primaria Hunt, Escuela 
Primaria Bonita, Escuela Preparatoria Orestimba) compartieron las actividades de Ciencias Tecnología 
Ingeniería Matemáticas (STEM) que actualmente tienen en sus escuelas y las que se planean para el 
próximo año. La Srta. Solis, Directora de los servicios de apoyo, informó a los padres y miembros que las 
clases de Educación para Adultos continuarán para el próximo año.  
 
Los padres y miembros apoyaron el Plan de Rendición de Cuentas y Control Local para ser remitido a la 
Junta Directiva para su aprobación en junio del 2016. 

 
V Artículos solicitados por los padres 

No hubo artículos solicitados.  
 
VI Cierre de sesión 

La reunión terminó a las 6:45 p.m. 



 
 


